



## Vœux et action municipale incarnée

Tout au long de l'année, la vie communale s'est organisée autour d'une action municipale conduite avec méthode et constance par le maire, Karl DIRAT. Agents municipaux, associations, bénévoles, partenaires et habitants ont pu compter sur une municipalité stable, présente et attentive.

La fin d'année est un temps de bilan. Celui d'un maire qui assume pleinement sa mission de service public, qui privilégie l'écoute au discours et l'action aux effets d'annonce. Cette exigence de responsabilité guide chaque décision prise pour l'intérêt général.

Les évolutions de Villabé sont visibles. La commune s'est développée sans perdre son identité, en restant à taille humaine. Des espaces de promenade, de respiration et de rencontre ont été aménagés ou sont en devenir, toujours dans le respect du cadre de vie et de l'environnement.

Les équipements scolaires, sportifs et culturels, la vitalité associative et le dynamisme économique témoignent d'une vision cohérente et durable portée par le maire et son équipe. Rien n'est le fruit du hasard : ces résultats sont ceux d'un pilotage clair et d'une gestion rigoureuse.

Nous nous engageons à l'approche des élections de mars 2026 à poursuivre toutes les actions positives qui ont permis de faire évoluer notre belle commune. Notre commune s'est agrandie mais reste à taille humaine où des espaces de rencontre et de promenade ont été aménagés où sont en devenir (*cirque naturel de l'Essonne, chemin d'Ambreville, chemin du Bas des Brettes, espace canins...*). Les associations se développent et proposent un panel d'activités pour tous les âges. C'est ainsi que le bien vivre ensemble sur notre commune s'est installé et nous comptons sur vous pour nous permettre de poursuivre cet objectif.

À l'aube de 2026, Karl DIRAT continuera d'exercer son mandat avec la même exigence, au service de tous les Villabéens, dans un esprit d'apaisement, de dialogue et de responsabilité.